

Fecha Sección Página 25.01.2010 Ciudad 2

Rinde informe Mariana Gómez del Campo; censura actuar del GDF

Enfocan los panistas baterías en el 2012

➤ Aplaude César Nava labor de la dirigente del blanquiazul en la Capital

Rafael Cabrera

Ayer fue un día de fiesta en el PAN capitalino: con el relevo de su dirigencia en el DF, los panistas se perfilan ya para dar la batalla electoral contra el PRD en las elecciones de 2012.

Durante su último informe de actividades al frente del PAN en el DF, Mariana Gómez del Campo intentó destacar los logros de su gestión, pero mucho de su discurso se centró en atacar al perredismo, al Jefe de Gobierno y la reciente aprobación de los matrimonios homosexuales en el DF.

Para despedir a Mariana se dieron cita en el gimnasio Juan de la Barrera destacados militantes del panismo: el dirigente nacional del partido, César Nava; el senador Santiago Creel, los secretarios de Comunicaciones y Trabajo, Juan Molinar y Javier Lozano.

Además, estuvieron presentes los directores del IMSS y de

Conagua, Daniel Karam y José Luis Luege, así como diputados federales y locales.

César Nava dio todo su respaldo a Mariana, quien ahora sólo será coordinadora del PAN en la Asamblea Legislativa.

"El trabajo estos tres años cierra un ciclo brillante. Podemos decirle a Mariana con toda tranquilidad y con toda satisfacción: bien hecho estos tres años, bien trabajado, bien construido", dijo Nava.

"Vamos a trabajar de la mano

para alcanzar la victoria electoral en 2012, vamos a refrendar la Presidencia de la República y vamos a lograr por primera vez una victoria histórica: el triunfo de Acción Nacional en el DF. Pongámonoslo como meta".

El ambiente en el gimnasio fue festivo: previo a los discursos, un grupo de acróbatas para animar al público panista.

"Somos un partido fuerte que ha logrado hacer suyas las banderas y demandas de la ciudadanía. Vamos por el DF en 2012", aseguró Gómez del Campo.

A cuatro días de que concluya el plazo legal para impugnar la reforma que permite los matrimonios homosexuales, Gómez del Campo insistió en que buscarán reunir con el PRI las 22 firmas de diputados locales que se necesitan para presentar el recurso ante la Corte.

"El PRD y Marcelo Ebrard ni siquiera se tomaron la molestia de preguntar la opinión de sus votantes, ni siquiera se tomaron la molestia de preguntar qué piensa el perredista que vota por ellos cada tres años a cambio de despensas, a cambio de beneficios en las zonas más pobres de la Ciudad", criticó Nava.

Ambos dirigentes acusaron a la bancada del PRD de introducir temas que dividen y polarizan a la sociedad, como el aborto y los matrimonios gay, en vez de atender temas prioritarios como la inseguridad y la falta de agua.

Centenares de panistas llegaron en camiones contratados por los comités delegacionales del partido y, al final del evento, se organizó una verbena que incluyó antojitos gratis y un baile animado por la Sonora Dinamita.

Al término de los discursos, en las canchas de basquetbol del gimnasio, el PAN colocó stands para regalar tacos de canasta, jicaletas, aguas frescas y antojitos a los cerca de mil panistas que se dieron cita para despedir a Mariana.



Página 1 de 2 \$ 58594.10 Tam: 591 cm2 AHERNANDEZ



Fecha	Sección	Página
25.01.2010	Ciudad	2



PARTIENDO PLAZA. Mariana Gómez del Campo estuvo acompañada por personalidades de la cúpula panista, aunque ayer faltó la Primera Dama, Margarita Zavala, quien asistió al informe de 2008 y cuando Gómez del Campo tomó las riendas del PAN local.